



# THE Y'S MEN'S CLUB OF KYOTO PALACE

The service club of the YMCA Affiliated with the international association of Y's Men's clubs "To acknowledge the duty that accompanies every right"



12  
2025

心を求めて例会に至り 境地を得て例会を去る

強調月間 CE IBC・DBC

京都パレスワイズメンズクラブ会長  
新納 麻衣子

「恩返し and 恩送り」  
～恩送りのバトンを次の世代に～  
"give back and pay it forward"

国際会長(IP)  
Edward Ong (シンガポール)  
「信念、愛、行動」  
～共に、より強く～  
"Faith, Love, Action"  
"Together Stronger"

アジア太平洋地域会長(AP)  
田上 正 (熊本むさしクラブ)

「信念と愛を持って行動しよう!」  
～YMCA、ユースと共に地域社会に  
貢献しよう!～  
"Act now with faith and love!"  
"Contribute to local society together  
with YMCA and Youth!"

西日本区理事  
中井 信一 (奈良クラブ)  
「世界中の仲間とYYYライフを  
楽しみましょう!!」  
～あなたに寄り添う。  
あなたを忘れない。～  
"Let's enjoy the YYY life together  
with our friends all over the world!"  
"Stay with you. Never forget you."

京都部部長  
隠塚 功 (京都パレスクラブ)  
「次のステージを求めて!」  
"Looking for the next stage!"



今月の聖句 日本基督教団讃美歌109番  
主イエス・キリスト 降誕

きよしこのよる 星はひかり すくいのみ子は  
まぶねの中に ねむりたもう いとやすく



京都パレスクラブ  
55周年を迎えて

札幌ワイズメンズクラブ会長 小野 健

京都パレスワイズメンズクラブが創立55周年という記念すべき佳節を迎えられましたこと、心よりお慶び申し上げます。

先月10月25日の弊クラブの創立70周年記念式典・祝宴会には、京都から5名のワイズメンの皆様にご出席を賜り、札幌で一緒にクラブの70周年を祝っていただき、楽しい時間を共有させていただきました。本当にありがとうございました。

貴クラブが半世紀を超える長きにわたり、ワイズメンズクラブの掲げる「奉仕の理想」をもとに、地域社会の向上と国際的な友好親善のために、たゆまぬご尽力をされてこられたことに、深甚なる敬意を表する次第でございます。特に、貴クラブの皆様が長い年月と多大な情熱とエネルギーをかけてラオス人民民主共和国にビエンチャンYMCAホテル専門学校を設立支援する取り組みは、世界のワイズメンズクラブでも例を見ない素晴らしい事業であり、来年に設立の目途が立ったことは、大変喜ばしいことであり、皆様の長年の尽力に敬意を表します。

また、貴クラブの活動は、単なる奉仕に留まらず、会員の皆様が世代や職業を超えて集い、眞の「友情」と「信頼」を育む場として、温かく、活気に満ちていることを、昨年秋の貴クラブ例会にお邪魔した際に実感させていただきました。全国のワイズメンズクラブは会員数の減少に苦しんでおり、我々札幌クラブも悪戦苦闘中ですが、貴クラブは70名近いメンバーが在籍しており、非常に活発にクラブの活動とメンバーの皆さんの間の交流がおこなわれています。我々札幌クラブも負けないよう、クラブ活動を充実させて一緒に活動していく仲間を少しでも増やしていきたいと考えているところです。

55周年の記念すべき節目を新たなスタートとし、今後ますます地域社会にとって不可欠な存在として発展されることを心よりお祈り申し上げます。

末筆ながら、貴クラブのさらなるご隆盛と、会員皆様のご健勝とご多幸を祈念し、お祝いの言葉とさせていただきます。

会長 新納 麻衣子  
副会長 川田 拓志  
副会長 小林 千春  
書記 大森 夏彦  
書記 倉貫 彰子  
会計 小森 由子  
会計 堀 靖之

<https://kyoto-palace.net>  
Bulletin 2025.12.01発行  
第55巻 第6号 通巻638号  
CHARTERED 1971

例会出席			
在籍クラブ会員数	69名	11月第一例会	11月第二例会
担当主事	1名	メンバー 31名	メンバー 50名
パレス功労会員数	1名	メネット 2名	メネット 0名
パレス維持会員数	3名	コメット 7名	コメット 0名
月間MU総数	0名	ゲスト 0名	ゲスト 0名
月間出席者数	56名	ビジター 0名	ビジター 3名
月間出席率	81.2%	スピーカー 0名	スピーカー 1名

ニコニコ / ファンド	
ニコニコ11月第一例会	0円
ニコニコ11月第二例会	24,000円
累計	120,000円
ファンド収益 11月	439,900円
累計	950,507円

## 11月第一例会

第1289回 ワイズデー 11-09 sun. 京都YMCA 地域奉仕・環境委員長 安田 光一



今年は「三条通で遊んでみよし」イベントとワイズデーを11月9日(日)に共催し、一般の方にYMCA活動やワイズメンズクラブを知っていただきため、京都YMCAを会場として開催しました。予定では三条通でサッカー・バスケ・卓球の路上スペシャルイベントを企画していましたが、雨天のため館内実施となつたものの、むしろ参加者との距離が近く大いに盛り上りました。また、各クラブの職業体験ブースには多くの子ども達が参加し、笑顔で楽しむ姿が見られて嬉しく思いました。パレスクラブからは小森ワイズの歯科医師体験、山田ワイズの子ども免許証ブースを企画し、どちらも大盛況でした。振替例会でもあり、ワイズデー全般の運営をクラブ全員で支えていただき、心より感謝申し上げます。雨でなければさらに多くの一般参加が見込めるため、来年も同様の企画が良いのではと感じました。



## 11月第二例会

第1290回

11-26 wed. ホテルオークラ京都 田中 一馬



11月第二例会はゲストスピーカーにNHK京都放送局局長の屋敷陽太郎様をお迎えしてのゲストスピーチ例会となった。

まずは開会点鐘からゲスト紹介といつものように例会が始まったが、会場を見渡すとなぜか堀ワイズと小森ワイズの二人だけのテーブルを発見！ドタ来るメンバーがいたため急遽二人テーブルを追加したことであったがワイズ歴30年で初めて見た光景であった。

食事が終わり屋敷様のスピーチが始まった。屋敷様はNHKでドラマ作りに携わっていらっしゃった経験をお

持ちの方で、大河ドラマや朝ドラの舞台裏のお話をクイズと自己紹介を織り交ぜながら軽快に進めていかれた。特にドラマという物語のリアリティを追及するために「時代考証」を細かくチェックされることが必要というお話はとても興味深かった。スピーチの冒頭に「自分の話は役に立たない、ためにならない」と謙遜されていらっしゃったが、全くそんなことを感じない本当に楽しくためになるお話であった。ご紹介いただいた森田ワイズ本当にありがとうございました。



## EMC デイ 報告

11-16 sun. 丸福三条店 EMC 委員長 木下 堯大

日曜日にも関わらず、ゲスト6名を含む計17名の方にご参集いただき、EMCデイを開催致しました。会長挨拶に続いて、谷口委員によるオリエンテーション。さすが前会長、各項目に具体的な話も付け加えて予定時間を大幅に過ぎて大汗かきながら熱弁していただきました。勉強になりました。続いて大野さんにパレスワイズメンズクラブに入ることの意義をスピーチいただきました。後ろから見ていて、かなりゲストの方に響いているなと感じました。そこから2時間楽しく懇親させていただき、最後には入会申込書をお持ち帰りになる方や、例会にゲスト参加を表明していただく方も出てきて大変有意義な一日となりました。ご協力ありがとうございました。



## オータムフェスタをおえて

11-30 sun. YMCAリトリートセンター Yサ・ユース委員 永井 晴之

リトリートセンター設立から60年の歴史を事務局の方から、白黒写真と共に語っていただきました。何か子供達の夢のために人がふれあえる空間を作ろうという想いを抱かれた茶畠農家さんからのご厚意から分けいただいた土地を、草木を刈り取り開拓して、今の空間をワイズメンが作り上げてきました。そんな崇高な想いを先人の方々が創られた空間に僕は、拍手と歓声の中に立っていました。

カントリーダンスを披露するため丁寧なレッスン、朝の寒い中温かいコーヒーと朝食の準備など、多くのワイズメンの協力により、素晴らしい世界を見、貴重な体験をすることができました。カントリーダンスを始めた経緯は、30年前の神戸の復興のために始められた活動でした。「何か力になりたい」60年前に開拓された先人の想いは確かに受け継がれていました。

僕自身は遠くの大きなことは言えませんが、ひとつひとつリトリートセンターの修膳活動をおこなっていきます。



## リトリートセンター開設60周年記念募金

すでにご支援くださった皆さんに、心より感謝申しあげます。

この場所が子どもたちや青少年の育ちの場としてさらに充実していくよう、今後も努めてまいります。引き続き、募金へのご協力をお願いいたします。

詳細は右記二次元コード、

または <https://kyotoymca.or.jp/facilities/?p=1446> を読み込んでご覧ください。



## パレス オリジナルウインドブレーカーファンド

ファン委員長 米増 貴雄



私が入会した46期のTOSファンのときに「ウインドブレーカーは絶対に必要やから」と言われ、半ば強制的?に購入して残っていた最後の1着。それからのクラブ活動ではあらゆる場面で活躍してくれまして、肘には穴が開きプリントは一部剥げてきました。

前回に制作されてから約10年が経っていて、私が入会した以降のメンバーはウインドブレーカーを持っていないということになります。メンバーが増えてきた今だからこそパレスの一体感を表現するためにもウインドブレーカーが必要ではないかと思い制作しました。

今回のモデルはレッド! デザインは旧モデルを踏襲しています。対外活動の際には、是非ご活用ください。



## 11月役員会議事録

- 第1号議案 1月第一例会(新年例会)の件【承認】
- 第2号議案 1月第二例会(通常例会)の件【承認】
- 第3号議案 札幌ワイズメンズクラブ創立70周年記念式典土産代拠出の件【承認】
- 第4号議案 三役主催忘年会の件【承認】
- 第5号議案 委員会配属の件【承認】
- 第6号議案 退会者の件【承認】
- 第7号議案 第57期会長の件【承認】



## 今後の予定

- 12-02 Tue. 55周年記念例会実行委員会
- 12-03 Wed. 12月役員会
- 12-10 Wed. 12月第一例会
- 12-21 Sun. 12月第二例会 クリスマス例会
- 12-28 Sun. 三役主催忘年会



## Happy Birthday!



- 01 服部 洋典
- 04 小櫻 武彦
- 07 爲國 光俊
- 08 池袋 晴彦

## Happy Anniversary!



- 12 福井 正太・沙都美 夫妻
- 23 永井 晴之・未希子 夫妻
- 23 吉岡 幸次・藤子 夫妻
- 25 熊野 りん・秀紀 夫妻
- 26 川田 拓志・美香 夫妻
- 26 辰巳 智寛・里映 夫妻

# BULLETIN



会社訪問 | vol.11

有限会社安原商会



**Q1** 安原さんの経歴を簡単に教えてください。

**A** 建築の専門学校卒業後21歳で現会社入社、配達等経験し営業へ。2006年に専務となり、2020年に代表に就任しました。

**Q4** 事業を営む中で嬉しかったことは？

**A** 小さなことですが今までトラブルがなかった事に安心しています(笑)納品し5年後ぐらいに感謝の言葉をいただくと、やりがいを感じます。

**Q2** 新規獲得の営業方法は？

**A** 同業の組合に入会し顔を広め徐々に取引先を増やしました。

**Q3** 苦労していることは？

**A** 人材育成ですね。営業さんの育成に苦労しております。

Q5とQ6は最終ブリテンで発表します。

南区で印刷機材の総合商社を営まれている安原さん。

私がパレス入会時は会長だったこともあり勝手に年上だと思っていたが、まさかの年下でビックリでした。いつも優しく接していただくので私にとって近所のお兄さんのような存在です。優しいが故に人材育成には苦労されてるのかな?と勝手に想像していました。(笑)お時間ありがとうございましたまた遊びにいきます!

設立：昭和40年 従業員数：3名



会社訪問 | vol.12

株式会社TAG



**Q1** 坪内さんの経歴を簡単に教えてください。

**A** 29歳で独立し5年で法人化しました。法人化する際は自身も含めて3人で起業し現在に至ります。

**Q2** 新規顧客の獲得方法は？

**A** 人とのつながりを大切にしています。元請さんに対してきめ細やかなフォローを心がける事で次の受注につながっていると思います。

**Q3** 苦労している事は？

**A** やはり人材の確保と育成ですね。

**Q4** 事業を営む中で嬉しかったことは？

**A** 3年連続で京都の施工店売上がトップだった事です。

**Q5** 今後の展望は？

**A** 営業マンを増やすことによって、B to C の仕事を増やして行きたいですね。

Q6とQ7は最終ブリテンで発表します。

設立：平成26年 従業員数：9名

南区でサイディング、屋根防水、建築板金一式を営まれている坪内さん。私と同期で仲良くして頂いてましたが、今回会社訪問をして印象がまた良くなりました。お話を聞いて感じたのは周りをよく見られ、従業員さんの事をすごく大事にされていること。会社の代表がお二人というのもビックリですが、お互いがバランスをとられて事業を発展されたことが良くわかりました。お忙しいところお時間いただきありがとうございました！

広報委員長のつぶやき



半期を終えて

12月3日に55期の役員会にて次期の三役・各事業委員長候補が議案として上程されました。早いなと感じながら寂しい気持ちもありました・・・

広報事業委員長としてバタバタしてきましたが、出来ているのだろうか?皆さんにBULLETINを読んでいただいているのだろうか?もう半年あと半年・・・各事業委員長も奮闘さてれている様子がパレスのグループLINEに上り、感想や楽しそうなやり取りがあるたび羨ましく見ている僕がいます・・・(完全に妬みです涙)

広報事業委員会もメンバー全員で毎月BULLETINを仕上げています。

私に限らずメンバーに少しでも読んだ感想をお聞かせいただくと嬉しく思います。なので改めて申し上げます。BULLETIN是非読んでください!

今月のワイズ用語



BF 代表 BF Delegate | BF 制度から旅費が支給され、ある地域（区）から他地域（区）を公式訪問する代表者。